

Mahasiswa KKN 110 Buat Pelatihan Pembuatan Sabun Cair bersama Tim Vinca Rosea



Mahasiswa KKN 110 Buat Pelatihan Pembuatan Sabun Cair bersama Tim Vinca Rosea

UNIMALNEWS | Lhoksukon- Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata (KKN) kelompok 110 Universitas Malikussaleh, Gampong Teupin Beulangan, kecamatan Samudera, kabupaten Aceh Utara berkolaborasi dengan kelompok 109 krueng Baro langgahan, Kecamatan Samudera dalam pembuatan sabun cair untuk masyarakat, Jumat (25/11/2022).

Ketua Kelompok KKN, Muhammad Daniel mengatakan, kegiatan ini dihadiri oleh masyarakat Teupin Beulangan dan masyarakat krueng Baro langgahan beserta aparat desa dari masing-masing yang bertempat di meunasah Teupin Beulangan.

“Pelatihan pembuatan sabun cair dalam rangka meningkatkan sumber daya manusia (SDM) dan keterampilan perempuan tersebut didampingi oleh CEO Vinca Rosea yaitu bapak Azhari ST,” katanya

Ia menyebutkan, tujuan diadakannya pelatihan membuat sabun cair sebagai usaha penghematan maupun industri rumah tangga untuk menambah penghasilan. Dengan menggunakan bahan dasar yang lebih ramah lingkungan dan sedikit modifikasi resep untuk mendapatkan sifat dan kenampakan yang diinginkan.

“Mengingat penggunaan sabun cuci dalam sehari cukup banyak tetapi harga sabun cuci di pasaran semakin meningkat,” ungkap Daniel.

Geuchik Gampong Teupin Beulangan, Abdullah menyampaikan, dengan adanya pelatihan pembuatan sabun untuk masyarakat ini diharapkan bisa menambah pengetahuan dan keterampilan masyarakat agar melahirkan wirausaha baru dan menambah pemasukan masyarakat, terlebih para kader PKK (pemberdayaan kesejahteraan keluarga) yang hendak siap menyampaikan ilmu dan pengetahuan kepada masyarakat lain yang belum mengetahui.

Ketika peserta binaan sudah berhasil membuat sabun, selanjutnya produk buatan tersebut ditampung untuk diberi label dan dipasarkan. Disamping itu, ilmu dan pengetahuan yang didapatkan dari pelatihan bersama Tim Vinca Rosea serta mahasiswa KKN kelompok 110 dan 109 hendaknya dapat diimplementasikan di rumah.

"Saya berharap adanya kehadiran Tim Vinca Rosea dalam pelatihan pembuatan sabun dapat dijadikan referensi bagi masyarakat dalam meningkatkan kreativitas serta menjadi sumber penghasilan tambahan masyarakat gampong " tutur Azhari

Kelompok 110 dibimbing oleh Dr Darmawati dan diketuai oleh Muhammad Daniel dengan anggota kelompok Shefira Aini Kacaribu (Akuntansi), Annida Safitri (Manajemen), Ulfa safriana (Teknik Arsitektur), Serlina Dwi Putri (Ekonomi pembangunan), Muhammad Darkasyi Aqsal (Teknik informatika), Lisa Alvionita (Agribisnis), Indri Riski Hasanah (teknik kimia), Maisarah (Administrasi Publik), Masyitah (ilmu komunikasi), Hanidar (Agribisnis), Adilla (Sosiologi), Muhammad Yoga Pratama (Psikologi), khoirul rijal (arsitektur), M. Ihsan dwi putra (Teknik Sipil).[tmi]

Tanggal: 26 November 2022

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [KKN](#),